

学園の現場から

城北幼稚園

園長 細川 幸穂



少しあわせられる
あおいとりみつけたら

園庭の木々は、葉っぱを一枚ずつ落としながら新しい芽吹きに向けて準備中です。そして今、子ども達はやがてくる春に向け様々な経験や体験をしています。

昨年の11月に開催した遊戯会の練習を通して子ども達は、友達との間で様々な葛藤やつまづきを体験しま

貴重な体験の連続…遊戯会

思います。

好奇心旺盛な年少児は、すべてが初めての経験でしたが楽しく元気がいっぱい表現することができました。年中児は、「友達大好き」「友達っていいな」と感じることでできた心温まる演技でした。年長児は、短期間で覚えるのは大変だったと思

います。自分たちの演技は言うまでもなく、リーダーとしての役割を責任をもってやり遂げることができました。

一人一人が自分らしく輝き、絆をより深めることができた素晴らしい日となりました。

下の曙

暮らし 歳時記

◆白みそあん餅雑煮

正月といえばお雑煮。香川県特有の白みそあん餅雑煮は、年末年始の格好の話題として、テレビや雑誌に取り上げられています。みそ仕立ての雑煮は近畿地方を中心に他県にも存在するが、あん餅入りはどうやら香川県だけらしい。「ハレの日のぜいたく」が源流のようです。(※)

◆趣ある祭事続く

1月から3月にかけては、進学、卒業にむけた「まとも」の期間でもあります。子供たちに取ってはあわただしい日々となりそうです。

歳時記でも成人の日(1月9日)、節分(2月3日)、立春(同4日)、建国記念の日

(同11日)、バレンタインデー(同14日)、ひな祭り(3月3日)、お水取り(同12日)、春分の日(同20日)など趣のある祭事が続きます。

◆花スポーツで春を知る

1月6日小寒、同21日大寒入り。冬本番となります。陽春待たれますが、みなさんは何で春の訪れを感じますか?二十四節気の啓蟄(3月5日)ごろから草花が芽吹き始めるといわれています。ご自分の好きな花の開花で春を知るのはいかがでしょう。自分専用の花のスポーツを決めておけば楽しみも増します。

(K)

※参考「香川知ってるつもり!」四国新聞

36人が飯野山登山

城北コミュニティ主催の飯野山登山会が平成23年11月13

◎健康教室

日時/平成24年1月18日(水) 午後1時30分~3時
場所/明倫センター大会議室
内容/音楽療法
講師/三崎めぐみ先生

*全員の準備は済ませますので安心してご参加ください。申し込み締め切り1月13日(金)

日行われました。大人28人、子供8人の合計36人が参加。全員が元気に完登し、頂上でお弁当を食べました。(体育部会)

管理人が交代

明倫センター

明倫センターの管理人、多田明美さんが平成23年11月30日で退職。石原真弓さん(御供所町)が引き継いでいます。多田さんは平成15年4月から管理人を務めてきました。ご苦労さまでした。

あとがき

昨年3月発生した東日本大震災とそれに伴う原発事故は、未曾有の人的・物的被害をもたらしました。そのような状況で、ボランティアの人々もそうですが、何と言っても近隣の人々のお互いの助け合い(絆)が救命や復旧・復興への大きな力になっていて、改めて知らされました。

今年も、いろいろな地域行事や活動をとらして、城北地区の皆様が(絆)を強めていただいたらと願っています。

(託問)